

NICE

令和6年6月14日

運動会, かつこよかったです!

運動会では、多くのご声援をありがとうございました。子どもたちは練習した成果を精一杯出し切りました。特に「玖波っ子ソーラン2024」では、表情豊かに最後まで全力で表現しました。また、運動会の係も、初めてではありましたが運動会を盛り上げるために一生懸命活動することができました。おうちの方の励ましもあったと思います。ご協力ありがとうございました。そして、運動会の感想もいただき、併せてお礼をさせていただきます。



お知らせ と お願い

- 算数科「角とその大きさ」の学習をしています。教科書に分度器が付いていて、その分度器を使っています。おうちにある分度器を持ってきてもいいことを伝えています。もしおうちにあれば持たせてください。また、今後も必要なときがあるので、購入していただいても構いません。よろしくお願いします。
- 6月17日（月）に、総合的な学習の時間で「ごみ」について学習します。当日は、ゲストティーチャーをお招きして行います。今回、活動する中で、生ごみを使用します。そこで、おうちの方へお願いがあります。14日（金）、お子さんへビニール袋を配ります。その中へご家庭の生ごみを入れていただき、17日（月）にお子さんに持ってきていただけますでしょうか。生ごみがなければ今後の学習ができないので、ご協力をお願いします。

<生ごみについて>

- ・果物や野菜の皮、食べきれなかった残菜、魚の骨など大丈夫です。ただし、とうもろこしの芯や玉ねぎの皮は不可です。また、魚の骨も大きくなければ大丈夫です。
- ・バナナの皮など、細かくしていただけると分解しやすいので、ご協力いただくと助かります。

※ 臭い対策として、ビニール袋を二重三重にしたり、密閉式の袋に入れたりしていただくと助かります。